

Zum 90-igsten Geburtstag von Friedel Murer (14. Oktober 2013)

Liebes Dorli
Sehr geschätzter Götti Friedel
Liebe Rotarierinnen und Rotarier mit Begleitung

Vorerst darf ich unserem Götti Friedel Murer zu seinem 90-igsten Geburtstag, den er bereits am 14. Oktober 2013 feiern konnte, ganz herzlich gratulieren.

Wir sind heute zusammen gekommen, um "unseren Götti" den Götti des Rotary Clubs Schwyz-Mythen erstens zu feiern und zweitens auch unsere Rotarierinnen und Rotarier "jüngeren Geburtsdatums", in die Gründungsgeschichte unseres Freundschafts-Clubs einzuweihen.

Der Rotary Club Schwyz hat sich viele Jahre damit befasst, einen zweiten Rotary Club im Raume Schwyz, zu gründen. Erst als **Kilian Fischer, Küssnacht**, Governor des 1980-igsten Distrikts wurde, nahm er seine Chance wahr und ernannte seinen Freund Friedel Murer, zu seinem Sonderbeauftragten für die Neugründung eines weiteren Rotary Clubs. Friedel war für diesen Auftrag wie geschaffen. Es ging darum, die einzelnen Vertreter von Vitznau, Küssnacht, Schwyz und Einsiedeln zusammen zu führen und einen neuen Rotary Club ins Leben zu rufen. Friedel, selbst ein begeisterter Rotarier, nahm seine Mission wahr und bildete einen Kernstab mit folgenden Freunden: Hugo Ehrler, Beat Hicklin, Albert Inderbitzin, Hansjörg Grotzer und dem Sprechenden. Dieses Gremium war es auch, die "ihre Fühler" nach weiteren Kandidaten in ihrem Wohnort ausstreckten und schliesslich auch den ersten Vorstand bildeten. Als Präsident Toni Geiger, Vizepräsident Albert Inderbitzin, Sekretär Beat Hicklin, Schatzmeister Hansjörg Grotzer und Programmpräsident Hugo Ehrler. Als Gründungsmitglieder sind folgende Kollegen unserem neuen Club beigetreten; in alphabetischer Reihenfolge:

1. Camenzind Alois, Ibach, 2. Camenzind Andreas, Gersau, gest. 9.3.2007, 3. Eberhard Jules, Unteriberg, 4. Ehrler Hugo, Küssnacht, gest. 20.1.2004, 5. Geiger Toni, Einsiedeln, 6. Grotzer Hansjörg, Einsiedeln, gest. 3.9.2012, 7. Hicklin Beat, Schwyz, 8. Holdener Armin, Brunnen, 9. Inderbitzin Albert, Ibach, 10. Kälin Peter, Egg, 11. Keller Martin, Gersau, 12. Keller Otto, Steinen, 13. Kessler Alois, Brunnen, 14. Kündig Josef, Ibach, 15. Schüpbach Hans, Vitznau, gest. 6.11.1998, 16. Smolinski Jals, Küssnacht, 17. Stalder Herbert, Seewen, 18. Trutmann Hans, Küssnacht, ausgetreten im Jahre 1990, 19. Tschan Kurt-Erich, Arth, 20. Weber Felix, Rickenbach, 21. Werner Willi, Vitznau.

Die Gründungsversammlung fand am Donnerstag, 26. März 1981 im Hotel Wysses Rössli, in Schwyz, statt. Die offizielle Charterfeier mit allen Gästen wurde im Kloster Ingenbohl am 31. Oktober 1981 durchgeführt und das Bankett im Hotel Waldstätterhof in Brunnen.

Das war in kurzen Zügen die "Geburt" unseres Rotary Clubs Schwyz-Mythen vor sage und schreibe 32 Jahren. Wir danken Friedel, unserem Geburtshelfer, dass wir auch nach so viel Jahren, immer noch in Freundschaft verbunden sind. Weiterhin gute Gesundheit, Dir und Dorli.

Toni Geiger, Einsiedeln

Einsiedeln, 17. Oktober 2013